

## ■JUDO CHAMPIONNAT JURASSIEN DES ÉCOLIERS

# A Reconvillier, la deuxième manche a souri au JC Delémont

Dimanche dernier s'est déroulé le deuxième tour du Championnat jurassien par équipes de judo. Six formations se sont retrouvées à Reconvillier. Pas moins de 300 combats se sont disputés durant la journée sous les encouragements des parents, coaches et visiteurs.

L'équipe du Judo-Club Delémont a su tirer son épingle du jeu et a terminé à la première place, devant le Budo-Kan Porrentruy et le Judo-Club Moutier. Le Judo Club Boécourt

s'est classé 4e. Il lui a manqué quelques points pour monter sur le podium. Le Judo-Club Saint-Imier termine 5e et l'Ecole de Judo Amweg a bouclé la journée au 6e rang.

Un grand bravo à tous les judokas pour leur combativité et leur fair-play. La Prochaine manche est prévue le 20 septembre 2015 au dojo de la Blancherie à Delémont. **LQJ**

---

■**Classement:** 1. Judo-Club Delémont. 2. Budo-Kan Porrentruy. 3. Judo-Club Moutier. 4. Judo-Club Boécourt. 5. Judo-Club Saint-Imier. 6. Ecole Amweg.